

RÉFORME ■ Jean-Pierre Sueur salue la décision du Conseil constitutionnel

Le sénateur socialiste et président de la commission des lois, Jean-Pierre Sueur se réjouit de la décision du Conseil constitutionnel. Celui-ci a, en effet, donné son feu vert, hier, à la poursuite du débat parlementaire sur la réforme territoriale en déclarant conforme l'étude d'impact. « Il est maintenant temps de cesser les batailles de procédure et de parler du fond », prévient Jean-Pierre Sueur, avant la reprise des débats sur le sujet, dès aujourd'hui, au Sénat. Pour autant, la fronde de certains continue puisque des élus auraient déposé une motion référendaire. ■